



校長室便り

# のびる

倉敷市立琴浦南小学校  
令和元年6月3日

No.12

## 地域安全パトロール隊連絡会！

5月29日（水）に琴浦南小学校で地域安全パトロール隊連絡会を行いました。児島警察署交通課 内田晃裕課長、生活安全課 島弘之課長から交通事故発生状況や特殊詐欺についてなどの講話をいただきました。そして、地域安全パトロール隊の活動内容を振り返ったり、今後の予定を確認したりしました。登下校時の見守りや、あいさつ運動等、改めて、温かい地域の方々に支えられていることを実感しました。今後とも、どうぞよろしくお願ひいたします。



地域安全パトロール隊連絡会の様子

## 親子歯磨き（1年生）・歯磨き指導（4年生）！

5月30日（木）に、親子歯磨き（1年生）、歯磨き指導（4年生）を行いました。学校歯科医の松三洋夫先生と2名の歯科衛生士の方にご指導をいただきました。1年生は、正しい歯の磨き方を松三先生に教えていただき、「親子歯磨き」を行いました。おうちの方に歯を磨いてもらって、1年生の子ども達は、とてもうれしそうに笑顔を見せっていました。また、4年生は、カラーテスターを使って歯の汚れを確認した後、松三先生と歯科衛生士の方に一人一人、正しい歯の磨き方を教えていただきました。



学校歯科医の松三洋夫先生



「親子歯磨き」の様子（1年生）



「歯磨き指導」の様子（4年生）



## 避難訓練！

5月31日（金）の3校時に津波警報が発令されたときを想定した避難訓練を実施しました。運動場（第1避難場所）へ避難し、高台（第2避難場所）へ避難しました。和井田保育園の園児といっしょに真剣に取り組むことができました。現在、南海トラフ大地震が起こった場合の対応も取り組まれています。災害が起きた場合には、どのように行動するかを普段からよく考え、行動ができるようにしておくことが大切だと思います。



避難訓練の様子

&lt;ちょっと一言&gt;

一休さんが最期に弟子達に残した言葉です。

難しい局面を前に心配で心がいっぱいになつたら、「**心配しなくていい。大丈夫。何とかなる。**」と、つぶやきなさい。たいていのことは、何とかなるし、何とかならないものは、どんなに努力しても何ともならない。だから、心配は無用。